

Circular 7 : Draft Rules of Procedure/Projet de règles de procédure

**Version française ci-dessous*

Dear friends,

With the 17th Europe Regional Conference approaching, we would like to share with you the Document 1a Draft 2022 Regional Conference Rules of Procedure.

Draft Rules of Procedure

To ensure the Regional Conference runs smoothly, we are pleased to share with you the first draft of the Document 1a Draft 2022 Regional Conference Rules of Procedure for consultation. If you would like to propose a change, please send written feedback to Governance@waggs.org with the subject: 'Draft Rules of Procedure feedback' **before Thursday 31st March 2022**.

Based on your feedback we will share the final version of the Rules of Procedure two months before the Regional Conference. All five Regional Conferences will use the same final version of the Rules of Procedure.

If you have any questions, please contact Europe.ReCo@waggs.org.

Yours in Guiding and Scouting,

Eline Marie Grøholt

Regional Chair, Europe

Version française

Chères amies et chers amis,

À l'approche de la 17ème Conférence régionale Europe, nous aimerions vous communiquer le document 1a - Projet de règles de procédure pour la Conférence régionale 2022.

Projet de règles de procédure

Afin de garantir le bon déroulement de la Conférence régionale, nous avons le plaisir de vous transmettre la première version du document 1a - Projet de règles de procédure pour la Conférence régionale 2022 pour consultation. Si vous souhaitez proposer un changement, veuillez envoyer par écrit vos commentaires à l'adresse suivante Governance@waggggs.org en indiquant en objet : "Commentaires sur le projet de règles de procédure" **avant le jeudi 31 mars 2022**.

Sur la base de vos commentaires, nous communiquerons la version finale des règles de procédure deux mois avant la Conférence régionale. Les cinq Conférences régionales utiliseront la même version finale des règles de procédure.

Si vous avez des questions, veuillez contacter Europe.ReCo@waggggs.org.

Cordialement dans le Guidisme/Scoutisme féminin,

Eline Marie Grøholt

Présidente régionale, Europe